

# El Xúquer lleva semanas con un caudal bajo mínimos

Xúquer Viu se concentra en Fortaleny para denunciar el deterioro del río aguas abajo de Tous La CHJ afirma que el caudal es el de épocas en las que no hay riego

VOTE ESTA NOTICIA ☆☆☆☆☆



Tweet 0

Recomendar 1

**CARLOS ALÓS ALZIRA** El caudal del Xúquer se encuentra bajo mínimos. Prácticamente no circula agua desde hace semanas entre Sueca y Fortaleny, en el llamado azud de Cullera, donde ayer se concentraron integrantes de Xúquer Viu para reclamar un caudal ecológico para el río en su tramo final. "El curso bajo está prácticamente seco y a 14 kilómetros de la desembocadura no circula agua por encima del azud", según explicó ayer el portavoz de Xúquer Viu, Paco Sanz, quien aseguró que únicamente se filtra una cantidad "insignificante" de agua por la presa. Según explicaron durante la



El Xúquer lleva semanas con un caudal bajo mínimos v. m pasto

concentración, el de Fortaleny no es el único punto del río donde el caudal es mínimo ya que aguas abajo de la presa de Tous la situación es similar. Según explican, el río también agoniza a su paso por Sumacàrser, Antella o Gavarda a pesar de que en los últimos años no ha existido riesgo de sequía y la situación de los pantanos de la cuenca era boyante. "Lo que reclamamos es un mayor respeto hacia el río y es urgente el establecimiento de caudales ecológicos", explicó Sanz. El colectivo ecologista exige también un mayor control por parte de la Confederación Hidrográfica del Júcar (CHJ) para garantizar los ecosistemas relacionados con las masas de agua. Desde la CHJ mantienen que en las últimas semanas la situación es la habitual por estas fechas ya que no es una época de riego. Aseguran que el río dispone de un caudal en torno al metro cúbico por segundo y que, por tanto, se cumple con el plan hidrológico.